
云南白药集团股份有限公司 

投资者调研会议记录 

 

时间：2022 年 9 月 21 日 

地点：集团总部办公大楼 

召开方式：电话会议 

投资者：Broad Peak-Steven Huang ；中信证券-朱奕彰 

参加人员：董事会秘书-钱映辉，证券事务代表-赵雁、朱芮影，

项目管理-李孟珏，投资者关系管理-桂博翔、杨可欣 

 

会议内容： 

1、请问公司业绩驱动因素是什么？ 

答：云南白药围绕“1+4+1”战略来做好企业转型和发展。第一个

“1+4+1”战略中的“1”，是指深耕中医药领域，用现代科学推动公

司中医药产品的开发，助推中医药产业的发展。第二个“4”就是公

司重点发展的4个领域，具体包括口腔领域、皮肤领域、骨伤领域以

及女性关怀领域。公司的定位是不仅要成为这些领域的综合解决方案

提供商，更要成为这些赛道的领先者和领航者。在这四个既定的领域

里，公司的产品布局以多种形态的药品为主，涵盖相关器械及功能性

食品，建立从预防、检测、治疗到康复的全产品矩阵。“1+4+1”战

略中最后一个“1”是指数字化技术。公司将包括人工智能在内的前

沿数字化科技引入到研发与经营的各个环节里，云南白药的产品创新



与业务运营能力未来提升到一个全新的高度。 

2、请问公司与上海医药合作的目的及最新进展是什么？ 

答：通过借助上海医药优质平台和产业资源协同，进一步放大云

南白药既有资源优势，把握产业整合的重要机遇，拓展主营业务规模、

既有产业布局，提升整体运营效率，通过在区域互补和物流仓储、采

购议价、品种代理、品牌推广、新药研制等方面的整合协同，有利于

扩大主营业务规模、提升运营效率，提升企业核心竞争力和盈利水平。 

8 月 29 日，经上海医药董事会、监事会审议通过，公司向上海 医

药提名 1 名执行董事候选人、1 名非执行董事候选人以及 1 名监事候

选人。上述议案尚需提交上海医药股东大会审议。通过向上海医药提

名董事、监事，云南白药将深度参与上海医药公司治理与运营，充分

整合双方优势，在合作领域深入开展战略合作，进一步增强双方的核

心竞争力和内在价值。 

3、公司在二级市场的股票投资是如何考虑的？ 

答：关于证券投资，公司在充分听取广大投资者对公司发展的意

见和建议的基础上，通过市场分析和调研，经过公司的投资决策流程

的审慎论证和审核，在原有的风险控制措施基础上，严格控制二级市

场投资规模，逐步减仓，不继续增持。 

 

2022 年 9 月 21 日 


